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石川石川石川石川友意友意友意友意会長会長会長会長    

 

昨日からの雪が朝にはだいぶ積もり、皆様除雪作

業で大変だったと思います。私は、お昼のこの会

の皆様のお車の駐車場を確保する為に、朝 7時 30

分頃から除雪作業をして１１時４５分にやっと終了し、何とか間に

合うことが出来ました。 

先週は新春例会で私の卓話の予定でしたが、会員の皆様のＢＯＸ等

のお声がたくさん有り、卓話の時間が無くなってしまいました。週

報に載せてございますので、是非お読みいただければと思います。

内容はロータリーの原点であります職業奉仕について、私なりに思

っていることを記載してございます。本日は三条市長國定勇人様か

らお越しいただいております。北クラブで三条市長さんから講話を

いただくのは今までほとんど無かった様に思います。いろんな意味

で市長さんのお話しが楽しみです。どうかよろしくお願いいたしま

す。我クラブは昨年度に引き続き、今年度も食育を社会奉仕事業の

テーマとして取り上げました。青少年健全育成の観点から、食育は

とても重要であるとの思いで３月１４日に講演会を開催する予定

でございます。三条市もこの食育に関しましての取り組みは、大変

積極的でこの３月には条例化の運びの様です。北クラブのこの奉仕

活動が、市の取り組みの一助になれば幸いと思っております。 

                                米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事        

                         ・馬塲ＧＢ事務所より  

２０１１－２０１２年度ガバナーノミニー候補者推薦について 

・ローターアクト委員長より 第 39回地区年次大会のご案内 

 日時平成 21年 3月 8日（日）９：３０～会場 学生総合プラザ 

・馬塲 GB、米山奨学委員長より  

第 2回米山奨学委員長セミナー開催のご案内 

 期日 2009年 2月 14日（土）会場 三条ロイヤルホテル       
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SAASAASAASAA                                                                夢夢夢夢をかたちにをかたちにをかたちにをかたちに    

        外山外山外山外山    裕一裕一裕一裕一                                                                    

                                                                                                

    

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６６６６８８８８名中名中名中名中４４４４８８８８名名名名    

    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ６６６６７７７７名中名中名中名中５６５６５６５６名名名名８３８３８３８３．．．．５８５８５８５８％％％％    

                                （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期６４６４６４６４．．．．７７７７１１１１％）％）％）％）    

    

１２１２１２１２月月月月のののの出席状況出席状況出席状況出席状況：：：：会員数会員数会員数会員数６７６７６７６７名名名名    

            例会数例会数例会数例会数３３３３回平均出席率回平均出席率回平均出席率回平均出席率７１７１７１７１．．．．６６６６４４４４％％％％    

                                （（（（前年同月前年同月前年同月前年同月７０７０７０７０．．．．９６９６９６９６％）％）％）％）    

       

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

１月１３日親睦活動委員会 

     高森武志 梨木建夫 

     阿部勝子 横田加代子 

   渋谷義徳 新田亜美  

 

本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

        三南条ＲＣより  

鈴木圀彦さん 

 

        

本日本日本日本日ののののゲストゲストゲストゲスト：：：：    

三条市長 國定勇人様  

 

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：「：「：「：「新春新春新春新春にににに当当当当たってたってたってたって」」」」    

                            

    

本日本日本日本日ののののﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰ：：：：合計合計合計合計１０１０１０１０１１１１１１１１kcalkcalkcalkcal    

         

  ミネストローネスープ １６２     

  蛸利休和えのサラダ  １４１ 

  ポークカレー     ５８６      

  黒ごまケーキ     １２２ 

   

 

 

 

   
 

        

        

    

   

       

例例例例会日会日会日会日    ２００２００２００２００９９９９．．．．１１１１．．．．１３１３１３１３    計計計計    №№№№１０１０１０１０６６６６８８８８当年当年当年当年    №№№№２２２２５５５５    

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

会長挨拶 

幹事報告 



臨時臨時臨時臨時理事会理事会理事会理事会    
開 催 日：平成２１年１月１３日（火）１２：００～１２：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席者数１３／１３（内委任状３） 

出 席 者：石川(友) 石川(勝) 米山(キ) 山中 佐藤(義) 外山(裕) 

      斎藤(正) 岡田(健) 渕岡 高森 星野 西村 早川   

協議事項：１．新入会員候補の件     承認 

     ２．職場例会の件       承認 

       ２／２４（火） (株)タツミ 

      
ニコニコＢＯＸ:１３日現在累計６１６,０００円 

鈴木圀彦君（三条南ＲＣ）今年も宜しくお願い致します。 

馬場直次郎君 今年 1番の大雪となり大変です。戸外は銀世界。白い大きなキャンパスに見立て

て希望に満ちた元気な三条市の姿を力いっぱい描いてください！ 

外山 晴一君 すこし遅いですが雪が降ってくれて喜んでいます。冬商品の商売にはもっと雪が

欲しいです。國定市長、今日はありがとうございます。 

米山 忠俊君 朝起きたら結構な雪が降っていました元気なのは犬だけです。 

ようこそ國定市長様卓話ありがとうございます。 

佐藤 義英君 今朝４時半に起きて会社の除雪をしてきました。 

中條 耕二君 國定市長さんの卓話に感謝して 

石川 友意君 國定市長を歓迎して。卓話ありがとうございます。 

斎藤  正君 市長さん健康にご留意いただき市政発展の為ご尽力をお願い申しあげます。 

星野 義男君 國定市長さんの卓話に感謝して!! 

山崎   勲君 あけましておめでとうございます。  

齊藤 興一君 國定市長さん卓話ご苦労様です。不景気と寒さを吹き飛ばす新年の卓話に期待し

ています。 

堀川 正幸君 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

笹原 壯玄君 寒の入りですね、本成寺では節分会の準備が始まりました。 

大橋 政雄君 ノーコメント 

小林 繁男君   〃 

      

米山奨学ＢＯＸ 

笹原 壯玄君 寒の入りですが節分会頑張ります。お世話になっています。 

佐藤 啓策君 山本先生の隣に座った為。 

丸山  勝君 米山奨学会に協力します 

羽賀 一夫君 山本、米山奨学をよろしく。 

渕岡  茂君 協力します。 

山本  賢君  

米山奨学生のアンドリアニさ

んからの賀状です。元気に頑

張っておられます。 

 

 

 



 

           

 

 

「「「「新春新春新春新春にににに当当当当たってたってたってたって」」」」        

三条市長三条市長三条市長三条市長    國定勇人國定勇人國定勇人國定勇人様様様様    

皆様新年明けましておめ

でとうございます。本年

も引き続き宜しくお願い

申しあげたいと思ってお

ります。 

北ロータリークラブさん

として食育に関して取り組んでいただいて大

変ありがたく感じております。 

三条市は食育もすべて込み込みの農業活性化

プランを作成している最中です。農政は国が

やることですが、自分たちの出来るところで

取り組んで行こうとやっております。 

市の恒常的政策として食育も農業も位置づけ

て行こうと考えております。 

2月に市民の皆さんから広くご意見を頂ける

ように条例案を示してパブリックコメントを

させていただこうと思っておりますので、北

ロータリークラブさんとしてもご一読いただ

き忌憚のないご意見を頂きたいと思っており

ます。 

今日は「新春に当たって」という大変ぼかし

たテーマですが、ロータリークラブさんは社

会全体に対する奉仕活動が主たる活動の軸で

すので浮き世で取りざたされている事に触れ

ないような形で三条市の行政についてお話す

るのが常ですが、昨年末から襲い始めました

リーマンショックを契機としての世界同時不

況の問題に全く触れないでと言うことは折角

の貴重な御時間を頂きましたのに叶わない話

しですので少し今、現実の世界で取り組もう

としている事をご紹介させていただきます。 

三条市版・中小企業向け緊急支援を実施 

（平成２０年１１月１１日） 

１信用保証料補助制度の拡充 

２新事業展開及び金融に関する相談会の開催 

３総合的な相談窓口の設置 

この時はまだ県内の市町村で経済対策を打っ

た所はなかったということで、これを発表し

た時は県内の全てのテレビ局のカメラが入っ

ていたように記憶しています。 

この時期は確かに「世界同時不況だ大変だ大

変だ」と口端にのぼってはいましたが、この

燕三条全体に於ける直接的なインパクトを与

えていたかと言われると必ずしもそうではな

かったようです。色々な方とお話させていた

だいた中でこの燕三条エリアにインパクトが

出てくるのは早くて年末から年明けに第一波

が押し寄せるのではないかとのお話が大勢を

占めておりました。それでこの１１月１１日

の措置は予防的な措置として打ち出したわけ

です。ところが事実上リーマンショックを起

点とします同時不況が燕三条エリアの実体経

済にインパクトを与え始めたのは１１月最終

週位からでした。 

状況としては深刻化してきています。金融支

援策の拡充措置につきましてもかなり活用い

ただいている状況です。１２月の補正で打ち

出しました予算規模を上回る融資件数が出て

きています。年度当初に打ち出しました中小

企業構造改革資金についても９割が１１月１

日以降の利用実績です。金融支援に対する必

要性が日増しに高まって来ています。 

１２月２４日に労働問題等に関する緊急座談

会を開催しました。例年は２月に三条市だけ

で開催していましたが、今回の事態の深刻化

をうけ、前倒しし、この地域は経済関係につ

いては三条も燕も無いわけですので状況の認

識を新たにして必要な手だてを講ずる加速を

するための機会として開催しました。 

１２月に入ってから悪化して来ている、今後

の見通しが全く立たない、景気の底がいつな

のかという判断材料すらない、という意見を

頂きました。そうした状況を踏まえて「燕三

条地域の労働問題等に関する共同声明」を打

ち出させていただきました。 

来週の初めまでには追加的な措置を打ち出す

本日の行事    



ように動いています。 

「中小企業緊急雇用安定助成金」が条件も緩

和されて活用しやすくなっておりますので是

非活用していただきたいと思います。 

１２月２４日の座談会でもお話がありました

が、景気の気は前向き建設的な気持ちを持つ

ことが悲観的空気を払拭出来る。要は気の持

ちようである。「天地人」の大河ドラマ「直江

兼続」の義と愛の日本文化と新潟県を宣伝し

てくれるので、国体開催等プラス面が出、地

域活性化の好条件が整いつつある。 

今年の下半期はＪＲとしてのデステネーショ

ンキャンペーンで新潟が取り上げられ否が応

でも日本国民は新潟という文字を聞かない日

はないという状況に成るように思います。気

の部分としては大きな要素を持っていますか

ら私たちも便乗して色んな展開を打っていく

ことが更に重要に成ってくると思います。 

関東圏では「燕三条」ブランドとして認知構

造が浸透しているので各市単独アピールより

両市共催を主力にするのがベターである。そ

の上、広域連携も考えていく必要性もあり大

切で、新潟市、長岡市、県央地域という広域

的な視野で様々な分野に取り組み、常日頃か

ら行政が前向きなアクションをする必要があ

る。 

色々なご提言、ご意見がおありだと思います。

是非私たち行政の耳に届けていただきたいと

思います。 

平成２１年は始まったばかりです。これから

先のことは神のみぞ知るところです。 

皆様方と一緒になってこの三条を盛り立て行

きたいと思っております。こんな時だからこ

そ皆様のご健康とご多幸を御祈念申しあげて

新春の卓話とさせていただきます。 

 

＊＊＊＊卓話卓話卓話卓話ををををおおおお聞聞聞聞きしながらきしながらきしながらきしながら要点要点要点要点ををををまとめさせていただきましたまとめさせていただきましたまとめさせていただきましたまとめさせていただきました。。。。    

当日当日当日当日のののの資料資料資料資料、、、、カセットカセットカセットカセットテープテープテープテープ等等等等ががががありますのでありますのでありますのでありますのでごごごご希望希望希望希望のののの会員会員会員会員にはにはにはには貸貸貸貸しししし出出出出しいたしますしいたしますしいたしますしいたします。。。。                                                

 

 


